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N.º 29 

ACTA DE LA SESIÓN DE LA COMISIÓN MIXTA DE CONTROL PARLAMENTARIO DE LA 
CORPORACIÓN RTVE Y SUS SOCIEDADES, CELEBRADA EL DÍA 21 DE NOVIEMBRE 

DE 2022 

Asisten: 

Excmas. Sras./Excmos. Sres.: 

PRESIDENTE: D. Antonio José Cosculluela Bergua 
VICEPRESIDENTE PRIMERO: D. Vicent Manuel Sarrià Morell 
VICEPRESIDENTA SEGUNDA: Dña. Macarena Montesinos de Miguel 
SECRETARIO PRIMERO: D. Juan Bernardo Fuentes Curbelo 
SECRETARIO SEGUNDO: D. Sergio Ramos Acosta 

Álvarez i García, D. Gerard; (Diputado) GR 
Aragón Ariza, D. Francisco Javier; (Senador) GPS  
Botran Pahissa, D. Albert; (Diputado) GMx, sustituido por Mazón Ramos, D. José María 
(Diputado) GMx 
Carazo Hermoso, D. Eduardo; (Diputado) GP 
Casares Hontañón, D. Pedro; (Diputado) GS 
Godoy Tena, Dña. María Ascensión; (Senadora) GPS 
Guinart Moreno, Dña. Lídia; (Diputada) GS 
Lorite Lorite, D. Andrés; (Diputado) GP  
Martín Rodríguez, D. Jesús; (Senador) GPS 
Miralles Martín, D. Onofre; (Diputado) GVOX 
Navalpotro Gómez, D. Julio; (Diputado) GS 
Pons Sampietro, D. Pere Joan; (Diputado) GS 
Raya Rodríguez, Dña. María Tamara; (Diputada) GS 
Riolobos Regadera, Dña. Carmen; (Diputada) GP 
Sánchez del Real, D. Víctor Manuel; (Diputado) GVOX 
Silván Rodríguez, D. Antonio; (Senador) GPP 
Soto Burillo, D. Juan Luis; (Diputado) GS  
Villacampa Arilla, D. Rubén Marcos; (Senador) GPS 

Asiste también: 

Alonso Pérez, D. José Ángel; (Diputado) GP 

Letrada: 

Ilma. Sra. Dña. María Teresa González Escudero 

A las doce horas y un minuto, el Presidente abre la sesión de la Comisión, con las 
asistencias señaladas más arriba y solicita la aprobación del acta de la sesión anterior, 
celebrada el día 27 de octubre de 2022, la cual es aprobada por asentimiento.  

A continuación, se entra en el primer punto del orden del día, referido a la comparecencia 
de la Presidenta interina del Consejo de Administración de la Corporación RTVE, Sra. Sánchez 
Caballero, para la contestación de preguntas, cuyo orden de formulación se ve alterado con el 
consentimiento de los asistentes.  

El Presidente da la palabra al Sr. Mazón Ramos, diputado del Grupo Parlamentario Mixto, 
quien formula su pregunta sobre las previsiones de la Corporación RTVE en relación con la 
emisora de Radio Nacional de España (RNE) en Torrelavega (Cantabria) (Expte. 683/000365) 
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(Expte. Congreso 178/000523), a la que contesta la Presidenta interina del Consejo de 
Administración de la Corporación Radio Televisión Española.  

Seguidamente, interviene el Sr. Álvarez i García, diputado del Grupo Parlamentario 
Republicano para formular su pregunta sobre la opinión de la Presidenta interina del Consejo de 
Administración de la Corporación RTVE sobre la desinformación en los medios de comunicación 
(Expte. 683/000361) (Expte. Congreso 178/000519), a la que contesta la Presidenta interina del 
Consejo de Administración de la Corporación Radio Televisión Española. En turnos de réplica y 
dúplica intervienen el Sr. Álvarez i García y la Presidenta interina del Consejo de Administración 
de la Corporación. 

El Presidente señala que la pregunta sobre la manera en la que la Corporación RTVE 
se está preparando para hacer frente a las campañas de desinformación (Expte. 683/000362) 
(Expte. Congreso 178/000520) de la diputada Sra. Fernández Castañón, del Grupo 
Parlamentario Confederal de Unidas Podemos-En Comú Podem-Galicia en Común, decae por 
ausencia de su autora. 

Prosiguiendo con el orden del día, el Sr. Miralles Martín, diputado del Grupo Parlamentario 
Vox, da por formulada la pregunta del Sr. Mariscal Zabala, diputado del mismo Grupo, sobre si la 
Presidenta interina del Consejo de Administración de la Corporación RTVE tiene constancia de la 
existencia de listas negras en Radiotelevisión Española (RTVE) (Expte. 683/000363) (Expte. 
Congreso 178/000521), a la que contesta la Presidenta interina del Consejo de Administración de 
la Corporación Radio Televisión Española. En turnos de réplica y dúplica intervienen el Sr. Miralles 
Martín y la Presidenta interina del Consejo de Administración de la Corporación. 

A continuación, el Sr. Sánchez del Real, diputado del Grupo Parlamentario Vox, también 
da por formulada su pregunta sobre el coste que ha tenido y los resultados obtenidos por la serie 
Sin límites (Expte. 683/000364) (Expte. Congreso 178/000522), a la que contesta la Presidenta 
interina del Consejo de Administración de la Corporación Radio Televisión Española. En turno de 
réplica interviene el Sr. Sánchez del Real. 

Tras ello, toma la palabra el Sr. Carazo Hermoso, diputado del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, para formular su pregunta sobre si la Presidenta interina del Consejo 
de Administración de la Corporación RTVE piensa que el primer deber de la Corporación 
RTVE consiste en garantizar el derecho de los ciudadanos a una información plural e 
independiente  también sobre la oposición (Expte. 683/000371) (Expte. Congreso 178/000533), a 
la que contesta la Presidenta interina del Consejo de Administración de la Corporación Radio 
Televisión Española. En turnos de réplica y dúplica intervienen el Sr. Carazo Hermoso y la 
Presidenta interina del Consejo de Administración de la Corporación. 

Acto seguido, la Sra. Montesinos de Miguel, diputada del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, formula su pregunta sobre si la Presidenta interina del Consejo de Administración de 
la Corporación RTVE ha tratado con el Gobierno de una hipotética prolongación de su interinidad 
en Radiotelevisión Española (RTVE) (Expte. 683/000372) (Expte. Congreso 178/000534), a la que 
contesta la Presidenta interina del Consejo de Administración de la Corporación Radio Televisión 
Española. En turno de réplica interviene la Sra. Montesinos de Miguel. 

Continuando con el orden del día, la Sra. Riolobos Regadera, diputada del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, formula su pregunta sobre si la Presidenta interina del 
Consejo de Administración de la Corporación RTVE considera que ha ofrecido explicaciones 
suficientes a la opinión pública por las dudas surgidas sobre sus incompatibilidades (Expte. 
683/000373) (Expte. Congreso 178/000535), a la que contesta la Presidenta interina del Consejo 
de Administración de la Corporación Radio Televisión Española.  
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Toma la palabra el Sr. Alonso Pérez, diputado del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, quien formula su pregunta sobre si la Presidenta interina del Consejo de 
Administración de la Corporación RTVE considera que los informativos de Televisión Española 
(TVE)  comunican con equilibrio las iniciativas y posiciones de los Grupos Parlamentarios 
distintos a los del Gobierno (Expte. 683/000374) (Expte. Congreso 178/000536), a la que contesta 
la Presidenta interina del Consejo de Administración de la Corporación Radio Televisión Española. 
En turnos de réplica y dúplica intervienen el Sr. Alonso Pérez y la Presidenta interina del Consejo 
de Administración de la Corporación. 

Tras ello, interviene el Sr. Lorite Lorite, diputado del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, para formular su pregunta sobre el volumen de contratos con productoras externas que 
tiene previsto sumar durante la Presidencia interina del Consejo de Administración de la 
Corporación RTVE (Expte. 683/000375) (Expte. Congreso 178/000537), a la que contesta la 
Presidenta interina del Consejo de Administración de la Corporación Radio Televisión Española. 

Seguidamente, hace uso de la palabra el Sr. Silván Rodríguez, senador del Grupo 
Parlamentario Popular en el Senado, para formular su pregunta sobre la valoración de la gestión 
del área de contenidos de Radiotelevisión Española (RTVE) (Expte. 681/002028) (Expte. 
Congreso 178/000539), a la que contesta la Presidenta interina del Consejo de Administración de 
la Corporación Radio Televisión Española. En turnos de réplica y dúplica intervienen el Sr. Silván 
Rodríguez y la Presidenta interina del Consejo de Administración de la Corporación. 

Para continuar, el Sr. Ramos Acosta, senador del Grupo Parlamentario Popular en el 
Senado formula su pregunta sobre si la Presidenta interina del Consejo de Administración de la 
Corporación RTVE va a mejorar el trato hacia los centros territoriales y de producción de 
Radiotelevisión Española (RTVE) (Expte. 681/002027) (Expte. Congreso 178/000538), a la que 
contesta la Presidenta interina del Consejo de Administración de la Corporación Radio Televisión 
Española. En turno de réplica interviene el Sr. Ramos Acosta. 

El Sr. Martín Rodríguez, senador del Grupo Parlamentario Socialista, toma la palabra para 
formular su pregunta sobre la valoración que realiza la Dirección de la Corporación RTVE de la 
evolución de RTVE Play (Expte. 681/002031) (Expte. Congreso 178/000531), a la que contesta la 
Presidenta interina del Consejo de Administración de la Corporación Radio Televisión Española. 
En turno de réplica interviene el Sr. Martín Rodríguez. 

Acto seguido, el Sr. Pons Sampietro, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, hace 
uso de la palabra para formular su pregunta sobre si Radiotelevisión Española (RTVE) ha previsto 
una programación especial en la que se contextualice a los radio telespectadores del marco social, 
político, económico y de derechos humanos en el que se va a producir el mundial de fútbol de 
Catar (Expte. 683/000368) (Expte. Congreso 178/000526), a la que contesta la Presidenta interina 
del Consejo de Administración de la Corporación Radio Televisión Española. 

Hace uso de la palabra la Sra. Godoy Tena, senadora del Grupo Parlamentario Socialista, 
para formular su pregunta sobre los proyectos y principales líneas maestras para que el plan de 
apoyo a la cultura se lleve a cabo, con indicación de si se ha puesto alguno en marcha (Expte. 
681/002029) (Expte. Congreso 178/000527), a la que contesta la Presidenta interina del Consejo 
de Administración de la Corporación Radio Televisión Española.  

Tras ello, el Sr. Villacampa Arilla, senador del Grupo Parlamentario Socialista, interviene 
para formular su pregunta sobre la manera en la que se puede reforzar dentro de la Corporación 
RTVE la pluralidad, la paridad y la diversidad en la producción de contenidos (Expte. 681/002030) 
(Expte. Congreso 178/000529), a la que contesta la Presidenta interina del Consejo de 
Administración de la Corporación Radio Televisión Española. 
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Prosiguiendo con el orden del día, el Sr. Aragón Ariza, senador del Grupo Parlamentario 
Socialista, interviene para formular su pregunta sobre la fase del proceso de implementación del 
cambio de una estructura vertical por una horizontal en el sistema directivo de la Corporación RTVE 
(Expte. 681/002032) (Expte. Congreso 178/000532), a la que contesta la Presidenta interina del 
Consejo de Administración de la Corporación Radio Televisión Española. 

A continuación, toma la palabra la Sra. Guinart Moreno, diputada del Grupo Parlamentario 
Socialista, para formular su pregunta sobre lo que implica la entrada en vigor del II Plan para la 
Igualdad entre Mujeres y Hombres en la Corporación Radiotelevisión Española (RTVE) (Expte. 
683/000366) (Expte. Congreso 178/000524), a la que contesta la Presidenta interina del Consejo 
de Administración de la Corporación Radio Televisión Española. 

El Presidente indica que la pregunta sobre la contribución actual de Radiotelevisión 
Española (RTVE) al fortalecimiento de la imagen de España en el exterior (Expte. 683/000367) 
(Expte. Congreso 178/000525) del Sr. Navalpotro Gómez, diputado del Grupo Parlamentario 
Socialista, decae al no ser formulada por su autor. 

Acto seguido, continúa la Sra. Raya Rodríguez, diputada del Grupo Parlamentario 
Socialista, quien formula su pregunta sobre la previsión existente para terminar con la brecha 
salarial por razón de sexo en la Corporación RTVE (Expte. 683/000369) (Expte. Congreso 
178/000528), a la que contesta la Presidenta interina del Consejo de Administración de la 
Corporación Radio Televisión Española. 

Para finalizar el orden del día, la Sra. Raya Rodríguez, diputada del Grupo Parlamentario 
Socialista, formula la pregunta del Sr. Casares Hontañón, diputado del mismo Grupo, sobre la 
existencia de alguna directriz para que el Código de Autorregulación sobre contenidos televisivos 
e infancia de Radiotelevisión Española (RTVE) se lleve siempre a la práctica (Expte. 683/000370) 
(Expte. Congreso 178/000530), a la que contesta la Presidenta interina del Consejo de 
Administración de la Corporación Radio Televisión Española. 

Finalizada la tramitación de preguntas, y no habiendo más asuntos que tratar, el 
Presidente de la Comisión levanta la sesión cuando son las trece horas y cincuenta minutos. 

 EL PRESIDENTE EL SECRETARIO PRIMERO 

 Antonio José Cosculluela Bergua Juan Bernardo Fuentes Curbelo 


